
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Boletim 
Informativo do 

Sindicato 
Unificado da  

Orla Portuária  
SUPORT-ES 

1º de outubro de 2014 
 Jornalista Cristiane Brandão  

Suport-ES mostra sua 
nova cara após reforma 

 

 

 

 

 

A recepção foi totalmente 
reformulada, com cadeiras 
para aguardo, recepcionista 
e ar-condicionado. 

 

 

Fachada foi devidamente 
identificada e problemas de 
vazamentos resolvidos. 

Secretaria antiga 
era tumultuada e 
balcão separava o 
atendimento. 
Agora o espaço é 
amplo e há 
cadeiras e mesas 
para atendimento 
personalizado. 

 

 

 

 

Antiga sala da 
Comunicação passou a ser 
o Jurídico. Antes, o cômodo 
tinha problemas com piso, 
armários e pintura. 

 

Bancadas 
foram retiradas 
para dar espaço 
para circulação 

 

Antigo depósito 
de água e 
entulhos virou a 
Sala dos 
Aposentados 
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Acesse nosso site: www.suport-es.org.br 

SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

  

 

 

 

 

 

  

A gente muda 
sem perder  

a identidade 

   

 

Antes 

Depois 

Sala onde funcionava 
a presidência tinha 
vazamento e janelas 
deterioradas. Agora 
tem esquadria de 
alumínio, nova 
pintura e organização. 

 

O antigo almoxarifado 
(ao lado) deu lugar a 
uma sala para 
diretores. Abaixo, o 
refeitório vai virar 
biblioteca, com a 
história do sindicato e 
dos trabalhadores 
portuários.   

 

 

 

Antiga Sala dos 
Aposentados, no andar  
de cima, dificultava o 
acesso de alguns 
companheiros. Local 
passou a ser a sala da 
presidência, onde também 
são feitas reuniões. 

 

Área externa, nos fundos, tinha mato e entulho por todos os lados, impedindo a utilização do espaço. Paredes tinham infiltração. O nível 
mais abaixo era pouco acessível, devido à escada sem segurança e ao matagal, que depois de retirado deu espaço à quadra de bocha, 
criando-se um local agradável para encontro dos companheiros. Toda a parte dos fundos agora tem locais para lazer depois da reforma. 
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